

## DAFTAR ISTILAH

<b>Istilah</b>	<b>Deskripsi</b>	<b>Halaman Pertama Muncul</b>
PDRB	Produk Domestik Regional Bruto (PDRB) merupakan produk dalam negeri ditambah pendapatan dari faktor produksi lokal dan luar negeri dikurangi pendapatan dari faktor produksi lokal dan luar negeri.	23
<i>Monitoring</i>	<i>Monitoring</i> adalah proses memelihara atau melacak kinerja sistem berdasarkan informasi yang dikumpulkan.	25
Evaluasi	Evaluasi adalah langkah atau keputusan untuk memperbaiki suatu kinerja berdasarkan hasil <i>monitoring</i> .	25
<i>e-Commerce</i>	<i>e-Commerce</i> adalah sebuah <i>platform online</i> yang digunakan oleh para pelaku bisnis sebagai sarana jual beli kepada konsumen sebagai proses penyebaran dan perolehan informasi.	26
INDAGKOP	Lembaga pemerintahan yang berfokus pada Perindustrian, Perdagangan, Koperasi dan UKM (INDAGKOP).	25
UMKM	Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) adalah suatu usaha produktif milik orang perseorangan atau badan usaha menurut kriteria UU No. 20 Tahun 2008.	23
UAT	<i>User Acceptance Test</i> (UAT) merupakan teknik atau metodologi untuk memvalidasi solusi sesuai dengan	29

	kebutuhan pengguna.	
<i>Prototype</i>	<i>Prototype</i> merupakan metode pengembangan perangkat lunak dalam bentuk model fisik dari kerja sistem dan berfungsi sebagai versi pertama dari sistem	34
RAD	Rapid Application Development (RAD) merupakan sebuah metode yang digunakan dalam pengolahan suatu sistem.	34
UML	Unified Modelling Language (UML) merupakan bahasa pemodelan visual yang digunakan untuk menspesifikasikan, visualisasi dan mengkonstruksi sistem.	35
PHP	<i>Hypertext Preprocessor</i> (PHP) merupakan <i>server-side scripting</i> yang terintegrasi dengan HTML ( <i>HyperText Markup Language</i> ) untuk membuat halaman <i>website</i> yang bersifat dinamis.	36
HTML	<i>HyperText Markup Language</i> (HTML) merupakan bahasa pemograman sederhana untuk mengolah web yang dapat diakses menggunakan internet.	36
<i>Wireframe</i>	<i>Wireframe</i> memvisualisasikan desain sistem atau desain antarmuka sistem dalam bentuk kerangka gambar..	46
<i>Mockup</i>	<i>Mockup</i> memvisualisasikan sistem dengan tampilan yang <i>real</i> atau nyata.	47
<i>Stand alone</i>	<i>Stand anlone</i> adalah sistem atau website yang memiliki 1 <i>server</i> dan 1 <i>user</i> saja, sehingga <i>website</i> tidak bisa diakses lebih	133

dari 1 *user* dan *server*.

*Hosting*

*Hosting* adalah layanan untuk menyimpan semua *file* dan data *website* sehingga dapat *online* dan mampu diakses lebih dari 1 *user*.

138